



10 Jahre Bauarbeiten im Kienbach?

In der letzten Bauausschuss-Sitzung des Gemeinderats fragte Gemeinderat Gerd Mulert (Grüne) nach den Schürf-Arbeiten im Kienbach. Bürgermeister Schiller mahnte in seiner Antwort „Sachlichkeit, Sachlichkeit, Sachlichkeit“ (in der Bürgerschaft; Red.) an und gab offiziell bekannt, dass das Wasserwirtschaftsamt Weilheim am 27. Februar im Gemeinderat über die Arbeiten im Kienbach informieren werde. Dem Vernehmen nach, so Schiller, könnten sich die Arbeiten an dem Wildbach 10 Jahre lang hinziehen.

Category

1. Gemeinde

Date

10/05/2025

Date Created

16/02/2023